



# Washington y Nueva York en San Mateo con guía de la agencia



**DESDE 3.460€ | 9 DÍAS**

# Itinerario

---

Sábado, 20 de septiembre de 2025: Logroño – Madrid - Washington

Salida en autobús desde Logroño con destino Madrid para coger un vuelo de la compañía aérea Iberia LAE con destino Washington. Llegada, recogida y traslado privado a su hotel. Alojamiento en Washington.

Domingo, 21 de septiembre de 2025: Washington - Nueva York

Desayuno en el hotel. Por la mañana a la hora indicada, recogida en su hotel para realizar un visita panorámica privada de la ciudad. El recorrido inicia en la Ave. Pennsylvania a lo largo del famoso «Triángulo Federal», un complejo ocupado por diez grandes edificios federales. Haremos una parada frente al capitolio sede del poder legislativo, cerca de la corte suprema y el congreso de los estados unidos.

Mientras avanzamos hacia el monumento a Jefferson uno de los padres de la patria, podremos ver dependencias de gobierno y el complejo de museos Smithsonianos.

Luego haremos una parada en la Plaza Lafayette con vistas a la casa blanca, seguiremos hacia el monumento de Lincoln considerado como una de las estructuras más importantes que se ubican en la ciudad capital.

También visitaremos el Memorial a los Veteranos de Vietnam que honra a los miembros de las Fuerzas Armadas que sirvieron en la guerra de

Vietnam. Visitaremos el cementerio de Arlington donde reposan los restos de la familia Kennedy y también se encuentra la tumba del soldado desconocido en la que se puede leer «aquí descansa en honor y gloria un soldado conocido sólo por Dios» y delante de la cual se realiza cambio de la guardia de honor. Tiempo libre para almorzar (no incluido). Traslado a la estación de tren para coger un tren directo a Nueva York. Llegada y traslado a nuestro hotel. Alojamiento en Nueva York.

Lunes, 22 de septiembre de 2025: Nueva York Alto bajo Manhattan

Desayuno en el hotel. Recogida en nuestro hotel para realizar la excursión privada del Alto bajo Manhattan.

Comenzaremos en la Sexta Avenida una de las avenidas más importantes de la ciudad, llena de interesantes puntos turísticos como lo es Radio City Music Hall en el Rockefeller Center desde allí nos desplazaremos al Circulo de Colón “kilometro Cero” de la ciudad, llamado de esta manera porque es el punto donde se miden las distancias desde y hasta Nueva York. Luego nos dirigimos hacia el Lincoln Center uno de los centros de artes escénicas más grande del mundo, haremos una parada para que disfrutes de este increíble complejo.

También veremos el famoso edificio Dakota donde vivió el cantante John Lennon quien luego fuera asesinado a la entrada de este. Seguiremos hacia el Strawberry Fields en el Central Park, donde el cantante solía pasear, aquí se encuentra el

memorial en su nombre y alberga el mosaico en blanco y negro "Imagine" que evoca esperanza para un mundo sin conflictos y sin guerras de ahí pasaremos por el Museo de Historia Natural, donde se filmó la película Una Noche en el Museo.

Avanzando por la Av. Amsterdam veremos la Catedral de San Juan El Divino, considerada como el mayor templo de estilo gótico del mundo, a continuación, la Universidad de Columbia y el barrio Harlem donde se reúne la mayoría de la población afroamericana de la ciudad y es resaltante su historia en la música aparte de poseer lugares icónicos como el Teatro Apollo.

Recorreremos la milla de los museos al este del Central Park, luego la 5ta. Avenida símbolo de la opulencia Neoyorquina donde se aprecian numerosos rascacielos de lujo, tales como Trump Tower, el Rockefeller Center, El Empire State, prestigiosas tiendas, la Catedral San Patricio, la Plaza Madison y el centenario Flatiron donde haremos una breve parada fotográfica. Cruzaremos los siguientes vecindarios: Chelsea, el bohemio Greenwich Village, Soho, la Pequeña Italia, el barrio chino, el centro cívico de la ciudad "Ground Zero" y la torre One World. (duración aproximada 4 hrs.)

Tiempo libre para almorzar (no incluido)

Por la tarde subiremos al mirador One World Observatory, el punto más alto de la ciudad. Disfrutara del horizonte de la ciudad de Nueva York desde más de 100 pisos sobre las calles y las impresionantes vistas de 360° (entrada todo incluido)

Resto del día libre. Alojamiento en Nueva York.

Martes, 23 de septiembre de 2025: Nueva York -

Contrastes

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, recogida en nuestro hotel para realizar la excursión privada "Contrastes de Nueva York"

Nuestra ruta inicia al norte de la isla de Manhattan cruzando al condado del Bronx la cuna del hip hop, hogar de los New York Yankees y sede del Yankee Stadium donde haremos una parada fotográfica. También podremos apreciar las increíbles mansiones ubicadas al norte, visitaremos el Centro Cívico, la comandancia inmortalizada en el cine por Paul Newman en la película "El Fuerte Apache" y el famoso graffiti del Bronx.

Continuaremos cruzando el Whitestone Bridge visitando el distrito de Queens el más grande de Nueva York, recorriendo el barrio de Malva con sus imponentes mansiones. A continuación, seguiremos hacia el parque Flushing Meadows sede del torneo de tenis US OPEN, realizaremos una parada fotográfica en la Unífera una gigantesca escultura de metal.

Continuando luego en la comunidad Latina e India para luego explorar en Brooklyn el barrio de Williamsburg, donde veremos de cerca a la comunidad judía ortodoxa, radical. Hablaremos de como aún mantienen sus costumbres a pesar de la modernidad de la ciudad y de cómo luchan por preservar sus tradiciones y el respeto a su religión.

Finalizaremos en DUMBO, acrónimo de Down Under the Manhattan Bridge Overpass para que disfruten la travesía de cruzar el emblemático puente de Brooklyn donde podrán tomar maravillosas fotos. (duración aproximada 4 hrs.)

Tiempo libre para almorzar (no incluido).

Resto del día libre. Alojamiento en Nueva York.

Miércoles, 24 de septiembre de 2025: Nueva York  
Nocturna

Desayuno en el hotel. Mañana libre para disfrutar de la ciudad.

Por la noche recogida en nuestro hotel para realizar una excursión nocturna de la ciudad y descubrir porqué Nueva York es la ciudad que nunca duerme. La experiencia iniciará cruzando el puente de Queens que conecta Long Island con Manhattan pasando sobre el río del este y la Isla Roosevelt. Llegaremos al Gantry Plaza State Park uno de los parques mas visitados de la ciudad desde donde se puede apreciar ampliamente el perfil de Manhattan. Podrás ver el Empire State, Naciones Unidas, el edificio Chrysler y la maravillosa puesta de sol cayendo sobre los rascacielos.

Continuará por Brooklyn Heights Promenade uno de los destinos más atractivos para los turistas por su esplendida vista de Manhattan desde ahí podrás contemplar la estatua de la libertad, el distrito financiero, el majestuoso puente de Brooklyn y el River Café.

Visitara DUMBO (Down Under the Manhattan Bridge Overpass) llamado así por su ubicación justo debajo del puente de Brooklyn, una de las zonas más cotizadas con restaurantes y tiendas de importantes diseñadores. Cruzaremos el puente de Brooklyn en dirección al barrio Greenwich Village refugio de la cultura artística y bohemia. Luego pasaremos por el Chelsea Market y el High Line Park un parque lineal ubicado encima de una vía de tren en desuso. Haremos una parada en Vessel Hudson Yard, la escalera de Nueva York.

Avanzando por el Túnel Lincoln para ir a Nueva Jersey, hará una parada en el mirador del

Boulevard del Este, donde disfrutaras de la impresionante vista de Manhattan, la postal más vendida del mundo.

Finalizaremos nuestro la visita regreso a su hotel. (duración aproximada 4 hrs.) Alojamiento en Nueva York.

Jueves, 25 de septiembre de 2025: Nueva York

Desayuno en el hotel.

Día libre para disfrutar de la ciudad. Alojamiento en Nueva York.

Viernes, 26 de septiembre de 2025: Nueva York

Desayuno en el hotel.

Día libre para disfrutar de la ciudad. Alojamiento en Nueva York.

Sábado, 27 de septiembre de 2025: Nueva York - Madrid

Desayuno en el hotel. Tiempo libre hasta la recogida en el hotel y traslado al aeropuerto para coger un vuelo de la compañía aérea Iberia LAE con destino Madrid.

Domingo, 28 de septiembre de 2025: Madrid - Logroño

Llegada y traslado a Logroño en autobús.

Hoteles previstos:

Ciudad	Fechas	Hoteles
Washington	Del 20 al 21 de septiembre (1 nt)	Yours Truly DC
Nueva York	Del 21 al 27 de septiembre (6 nts)	Hotel Riu Plaza Manhattan Times Square

# ¿Qué incluye?

---

## INCLUYE:

- Guía acompañante de la agencia desde Logroño.
- Autobús privado Logroño Apto. Madrid - Logroño.
- Vuelos detallados en línea regular con la compañía aérea Iberia entrada por Washington y salida por Nueva York. Incluye franquicia de equipaje.
- 1 noche de hotel en Washington en régimen de alojamiento y desayuno. Incluye todas tasas locales, maleteros y resort fee obligatorio (USD 30,3 por habitación/noche).
- Tren Amtrak Washington Nueva York en clase turista.
- 6 noche de hotel en Nueva York en régimen de alojamiento y desayuno. Incluye todas tasas locales, maleteros y resort fee obligatorio (USD 33,3 por habitación/noche).
- Entrada al mirador One World Observatory "Experience the Best" que incluye:
  - Entrada prioritaria seguridad, ascensor y salida
  - Hora de llegada flexible
  - \$15 para comprar, beber o comer por cada ticket proporciona un descuento de 15 \$ en nuestra cafetería, bar, restaurante o tienda de regalos.
- Todos los traslados privados.
- Todas las excursiones detalladas en el itinerario en español.
- Tramitación y tasa ESTA's de entrada a EEUU.
- Seguro de viaje asistencia médica y gastos de cancelación por causas justificadas y justificables conforme póliza IMA Viaje Top (valorado en 90 € por persona).
- Tasas e impuestos.
- Todas las propinas.

## NO INCLUYE:

- Ningún almuerzo y cena.
- Servicios no indicados en programa.

#### Notas Importantes

- El orden del itinerario y visitas puede ser modificado sin previo aviso, manteniéndose íntegro el programa.
- Viaje sujeto a condiciones especiales de contratación y anulación. Consultar condiciones.
- Grupo reducido en formación.

# Precio detallado

---

Precio por persona en habitación doble: 3.460€

Suplemento en habitación individual + 1.390 €